



COMUNICADO DE PRENSA

Permite dar forma definitiva al plan industrial y comercial del proyecto Tisú de Lourizán

ENCE, XESGALICIA Y GEORGIA-PACIFIC SUSCRIBEN UN ACUERDO PARA EL DESARROLLO CONJUNTO DE UNA FÁBRICA DE PAPEL TISÚ EN PONTEVEDRA

- **Las tres entidades firmaron un protocolo de confirmación del acuerdo con el Presidente de la Xunta de Galicia**

Santiago, 22 de diciembre de 2003.-

Grupo Empresarial ENCE, S.A., SODIGA, representada por Xesgalicia, y Georgia-Pacific, S.A. han firmado un acuerdo regulador de las condiciones para el desarrollo conjunto de una fábrica de papel tisú en Pontevedra y, por otro lado, han suscrito un protocolo de confirmación de este compromiso con el Presidente de la Xunta de Galicia, Manuel Fraga.

El desarrollo de esta iniciativa se llevará a cabo a través de la sociedad **Tisú de Lourizán, S.L.**, en la que Georgia-Pacific tendrá la mayoría con un 60 por ciento como socio estratégico, detentando ENCE un 30% y Xesgalicia el 10% restante.

La firma de este acuerdo permite dar forma definitiva al plan industrial y comercial del proyecto de Tisú de Lourizán que, en una primera fase, contempla la instalación de una máquina de papel tisú base, con una capacidad de producción de 60.000 toneladas/año, junto con unidades de conversión a productos de consumo que se irán incorporando progresivamente.

Este diseño de crecimiento progresivo de la conversión –y potencialmente de incrementos adicionales en producción de papel base- responde, lógicamente, a la estrategia de acompañar al mercado en su desarrollo, sin deterioros en los deseables equilibrios de oferta/demanda. Se espera que las primeras unidades productivas inicien su puesta en marcha a finales del año 2005.

Los socios de Tisú de Lourizán

Georgia-Pacific, empresa fundada en 1927, factura 18.000 millones de dólares/año, cuenta con 400 centros industriales en EE.UU. y Europa y emplea a más de 70.000 personas. Es el mayor productor de tisú en marcas líder con una capacidad aproximada de 3,5 millones de toneladas/año, que supone el 15% de la capacidad mundial de producción. En Europa es el tercer productor y vendedor con un millón de toneladas y, en España, ocupa el segundo puesto.

Con fuerte posicionamiento en el mercado español con su marca Colhogar, tiene una cuota de mercado del 17% en papel higiénico y un 24% en rollos de cocina. La firma americana Georgia-Pacific produce en sus fábricas de Allo (Navarra) y Las Palmas (Islas Canarias) 110.000 toneladas/año con dos máquinas de capacidades de 50.000 y 60.000 y 14 líneas de “converting”.

XESGALICIA es una sociedad gestora de entidades de capital-riesgo participada mayoritariamente por el IGAPE. Su objeto social es la administración y gestión de los fondos de capital-riesgo “Emprende” y “Adiante” y de los activos de Sodiga. Financia el desarrollo empresarial a través de participaciones temporales y minoritarias en el capital social de las empresas sin cotización oficial.

En cumplimiento de su objeto, Xesgalicia ha considerado el proyecto abandonado por ENCE digno de protección y estímulo por su capacidad de revitalización y articulación del sector industrial de Galicia.

ENCE, primera empresa forestal maderera del sur de Europa y que ha abordado recientemente la producción de madera aserrada y tablero contrachapado de eucalipto, es el líder europeo y segundo productor mundial de celulosa de eucalipto de alta calidad, con una producción de un millón de toneladas/año y con una cuota de mercado del 23% y el 14% respectivamente. Es, asimismo, el primer generador eléctrico ibérico con biomasa. Con tres fábricas de celulosa en España, cuenta con un notorio arraigo en la Comunidad Autónoma de Galicia, en la que radica su Asentamiento Industrial de Lourizán, además del Centro de Investigación y Tecnología, la filial forestal NORFOR, la planta de tablero contrachapado Eucalipto de Pontevedra y el Vivero de Figueirido.

Departamento de Comunicación